

# *Contabiliza México pérdidas millonarias por saqueos tras gasolinazo*

---



La Habana, 25 ene (RHC) Los saqueos a comercios y negocios ocurridos en los primeros días del año en contra del gasolinazo registraron pérdidas por un valor superior a los mil 922 millones de pesos (cerca de 100 millones de dólares), divulgaron este miércoles medios de prensa.

La cifra corresponde a los daños y robos a mil 900 tiendas de autoservicio y departamentales que tuvieron que cerrar o fueron asaltadas en esas jornadas.

Según la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (Antad), 681 de esos centros comerciales fueron saqueados y corresponden principalmente a los giros de electrónica, línea blanca, ropa y comestibles.

En conferencia de prensa, el presidente del organismo, Vicente Yáñez, informó que los saqueos se realizaron principalmente en las zonas de Ecatepec (estado de México), Veracruz, Azcapotzalco e Iztapalapa (en la Ciudad de México), Tapachula (Chiapas), Puebla y Monterrey, la capital de Nuevo León. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/119448-contabiliza-mexico-perdidas-millonarias-por-saqueos-tras-gasolinazo>



**Radio Habana Cuba**